



新文

西門川中学校だより 第10号

平成30年9月27日発行

文責 校長 後藤 直樹

体育大会 快晴に恵まれ 大成功。

○ 9月16日(日) 快晴に恵まれたこの日、盛大に第64回小中合同秋季大運動会を挙行することができました。小中の体育主任を中心に夏休みからこつこつと準備してきました。児童生徒のみなさん、先生方、保護者の皆様、地域の方々、来賓の皆様の努力と協力のおかげで素晴らしい運動会を作ることができました。本当にありがとうございました。

本年度の競技優勝は「赤団」、応援優勝は「白団」でした。

○ 9月19日(水) 担当校授業研がありました。門川高校へ中学校全員で授業参観及び研修会へ参加しました。各科とも専門的な授業で、とても興味深いものでした。先生方も熱心に協議に参加していました。

今回の運動会では、台風や秋雨の影響で天気心配されました。毎日、天気予報を見ていました。しかし、当日は、なんと、朝から快晴。ありがたいことでした。

小中合同の運動会はとてもいいものです。単独では味わえないものがあります。児童生徒の一生懸命な姿が多くの人に感動を与える運動会になりました。彼らにとっても、きっと一生の思い出になったはずです。

次年度は西門川小中の最後の運動会となります。今回以上の出来を目指します。

全力で挑む生徒たちの活躍を見てください。



両団、集合しました。一人も動きません。



優勝した赤団です。おめでとう。



応援優勝の白団です。おめでとう。

朝夕が涼しく、秋の気配を感じる今日この頃です。



いい写真がまだまだたくさんあるのですが、紹介しきれません。普段は見ることのない子どもたちの意外な一面を見ることができました。

【10月前半のスケジュール】

- 10月 7日(日) 町民体育大会
- 8日(月) 体育の日
- 12日(金) 準備・リハーサル
- 14日(日) 小中合同学習・文化発表会
- 15日(月) 振替休業日(14日分)

《編集後記》 運動会が終わり、一段落ついたばかりですが、生徒たちは、学習・文化発表会に向けての練習を開始しています。自分にとって初めてなので、とても楽しみにしています。ところで、台風24号の動きがとても心配です。22号のようにそのまま西に向うかと思いきや、北に進路を変えて西日本に近づいています。今週末、地区中学校秋季体育大会が予定されています。影響がなければよいのですが。天気予報は雨が60~70%となっていました。屋外競技は延期などの処置が必要となります。夏に続き大変です。